

Der Nikolaus war zu Besuch

Heisterbacherrott (den).

Auch im Kindergarten Siebengebirge legte der weise alte Mann, der Nikolaus, einen Zwischenstopp ein. Die Kinder waren gut vorbereitet und konnten ihn mit weihnachtlichen Liedern und Gedichten angemessen empfangen.

Da dieses Jahr die Advents- und Weihnachtszeit im Kindergarten unter dem Motto „Weihnachten anno dazumal“ steht, war zufällig auch die Vorlese-Oma, Inge Schaefer, dort, die den Kindern viel über die Zeit im Advent und zu Weihnachten erzählte, als sie noch ein Kind war. Dies nahm der Nikolaus zum Anlass, aus seinen alten Zeiten zu erzählen, als Knecht Ruprecht ihn am Nikolaustag noch zu den Kindern begleitete.

Anschließend gab es den von den Kindern selbstgebackenen Kuchen und der Nikolaus bedankte sich bei allen für die leckeren Sachen und die tollen Vorträge. Ganz besonders aber dankte er Frau Schaefer,



■ Als Dank für ihren ehrenamtlichen Einsatz bekam Inge Schaefer eine Kerze vom Nikolaus überreicht.
FOTO: PRIVAT

die seit langer Zeit einmal in der Woche in den Kindergärten kommt, um den Kindern Geschichten und Bücher vorzulesen. „Soviel ehrenamtliches Engagement muss wirklich mit einem Geschenk belohnt werden“, sagte der Nikolaus und überreichte ihr eine Nikolauskerze.